

Großer Erfolg beim Weihnachtsmarktverkauf

In den Wochen vor dem Weihnachtsmarkt am 1. Advent auf dem Schlossplatz waren die Kinder, Eltern und Lehrerinnen der Feyel-Schule ganz besonders fleißig.

In den Klassen wurde oft mit Unterstützung von Eltern Weihnachtliches gebastelt, Karten hergestellt, Badesalz gefärbt und abgefüllt, Backmischungen im Glas zusammengestellt ... Viele Familien haben zu Hause Plätzchen gebacken und zum Verkauf gespendet. Am Samstag haben Eltern den Stand der Schule geschmückt und am Sonntag früh morgens die Waren schön ausgestellt. Den ganzen Tag waren Eltern und Kinder emsig beim Verkauf der selbstgemachten Dinge.

Die Kinder des Schulchors haben mit Frau Willmann drei stimmungsvolle Lieder einstudiert und auf dem Markt einem großen Publikum vorgetragen.

Die Mühe und das Engagement haben sich gelohnt. Nie zuvor haben wir so viel Geld für unsere Partnerschule in Gaoua eingenommen.

Am 6. Dezember konnte die Schule Frau Thum 1.300 Euro überreichen. Das Geld kommt ohne Abzüge bei unserer Partnerschule an und ermöglicht das Mittagessen für viele Kinder, den Kauf von Schulmaterialien und anderen wichtigen Dingen.

Als Dankeschön erhielten alle Kinder einen kleinen Schokoladen-Nikolaus aus fair gehandelter Schokolade, der vom Salzladen in Littenweiler gestiftet wurde.

Wir danken allen, die zu dem großen Erfolg beigetragen haben.

Frau Thum hat berichtet, dass unsere Partnerschule Annexe/ENEP in diesem Jahr als beste Schule in Gaoua ausgezeichnet wurde. Alle drei Monate findet dort eine Prüfung statt an der das Wissen der SchülerInnen überprüft wird. Wir gratulieren zu dieser besonderen Auszeichnung.